

# 頑張れ！啓明同窓生！！

あけましておめでとうございます！

立春も過ぎたというのにまだまだ寒い毎日ですが、卒業生のみなさん、お変わりありませんか？今回は、「子ども未来推進プロジェクト」の理事長としてご活躍中の啓明女学院 50 回卒業生の徳重智加さんを紹介します。



啓明卒業後、アメリカへ5年のビザを取り、ELS LanguageCenters, st.petersburg という語学学校に行きました。

そして、Toefl 480点を取得し、Morpark Collegeを卒業しました。学校ではスペイン語を学び、アメリカから帰ってきたころには英語、スペイン語、韓国語を話せるようになりました。日本に帰国後、ANAで伊丹旅客地上職という仕事に

就きました。もう少しステップアップしたい思いで1日42万人の乗車率がある東海道新幹線の乗務員として働きました。そしてその後、結婚し、育児で日々を過ごしてきました。

今は特定非営利活動法人「子ども未来推進プロジェクト」で、理事長として千葉県委託事業である「2020年英語通訳ボランティア育成事業」に従事しております。

また、週末には北陸新幹線で金沢 - 東京間の乗務員をしております。過去には振り返らず、前を向いて自分にしかできないことを見つけています。北陸新幹線で私にしかできないことは、英語で車内アナウンスをすることです。外国人の方に大変喜ばれ、私自身も充実感を得られます。どんな状況でも相手の立場を考えて行動してきたことは、自分自身を大きく成長させました。就職試験を受けて落ちた経験があったからこそ、自分が強くなったと思います。

有言実行という言葉がありますが、何度も泣いた経験があるからこそこういう言葉に繋がるような気がします。今、いろんな仕事をしているという事でギネスをとりたいと思っています。今は2つの仕事ですが、あと3つの仕事をこなすことを目標としています。皆さんもそれぞれ目標を作ってみてください。人生を豊かにするのは自分自身です。

啓明に入学できたことは私にとって誇りであり、喜びでもあります。今私の人生は上り坂でしんどいけれども、精神的には充実しています。

卒業生のみなさんも前を向いて自分を信じて頑張ってくださいね！

啓明生が大好きな卒業生より。